

今月のねらい

3歳以上児(青・桃・赤組)

- *自分の思いを形にすることの楽しさを味わう。
- *寒さに負けず、元気に過ごしながら冬の自然に触れ、関心を高める。

3歳未満児(白・こじか・ひよこ組)

- *製作道具に興味を持ち、保育者の援助を受けながら作ることを楽しむ。
- *雪や氷などの冬の自然を発見して楽しみ、実際に触れたり観察したりする。



2日(月)	英語教室(青組)
3日(火)	節分の集い
9日(月)	英語教室(青組)
14日(土)	作品展
17日(火)	わくわくタイム(青組)
18日(水)	体育教室(桃・青組)
19日(木)	誕生会(2.3月・途中入園)
20日(金)	わくわく科学
24日(火)	わくわくタイム(青組)
25日(水)	身体測定
27日(金)	避難訓練

2月の園だより

社会福祉法人 三喜会 ときわ保育園 R8・2

ホームページアドレス tokiwa-hoikuen.com

まだまだ寒い日は続いているが、子どもたちが植えたチューリップの球根に次々と芽が吹き出し始めています。春が静かに足音を立てながら近づいて来たようで、心も気分もポカポカしたような気分になりますね♪



ひよこぐみだより

外遊びが大好きな子どもたち。「外に行く人～」と声を掛けると、元気に「は～い！」と返事をしてくれたり、帽子や上着を取りに行き、早く外に行きたいとアピールしてくれます。入園当初は1人遊びがほとんどでしたが、少しずつお友だち同士の関わりも増え、追いかけっこをしたり、お喋りをしながら砂遊びを楽しんでいますよ！

ひよこ組での生活も残り2ヶ月となりましたが、寒さに負けず元気いっぱい楽しく過ごして行きたいと思います。



こじかぐみだより

元気いっぱいのこじか組さん！外遊びやお散歩が大好きで町民広場へ行くまでの坂道や古新開第一公園までの長距離もへっちゃらです！最近できた第二園庭の砂場も大人気で、料理をして「ごはんできたよ～！」「はい！どうぞっ！」と言いながら楽しそうに遊んでいます。

こじか組での最後の大きな行事、作品展に向けて絵の具やクレヨンを使って製作を頑張っています！一人ひとりの「たのしい！」「やりたい！」がたくさん詰まったかわいらしい作品を楽しみにしていてください！

